

Festival Solidario

TAEKWONDO

El próximo día 19 de diciembre de 2015 celebraremos la 4ª Edición **del Festival Solidario Infantil**.

Un año más, vamos a llevar a cabo esta celebración con los practicantes más pequeños, de manera social, lúdica y tolerante, con el fin de que se relacionen con otros taekwondistas navarros, a la vez que promovemos uno de los valores más importantes del Deporte: “La Solidaridad”.

Este año queremos colaborar además de con el Banco de Alimentos, con varias Organizaciones solidarias y Parroquias de Pamplona, con el fin de ayudar a familias que están pasando necesidades.

Os animamos e invitamos a colaborar con este proyecto, con la aportación **de un kilo de comida por participante**, TAMBIÉN PODRÁN APORTAR alimentos *todos* los familiares y conocidos que acudan como espectadores. Dispondremos de contenedores y voluntarios acreditados en el pabellón, para la recogida.

Respecto al desarrollo de este **Festival**, os comunicamos que se llevará a cabo de forma conjunta (todos los niños participantes) y constará de un calentamiento general, técnicas conjuntas dirigidas por profesores, intercaladas con demostraciones de cinturones negros, selección navarra de combate, de hapkido etc...

Como pueden ver, se trata de realizar una demostración de todos los ámbitos que se trabajan en este deporte y que a su vez, pasen un día divertido y se relacionen con el resto de niños de otros gimnasios.

El horario de concentración previsto: **16.30h**, con el fin de organizar a los niños que vayan llegando y ubicándolos en pista. SE RUEGA PUNTUALIDAD.

Los niños deberán venir con dobok y cinturón desde casa preparados.

El horario de Inicio: 17.00h.

En recompensa a su participación y como regalo y recuerdo del día, se les entregará un Diploma en lugar de medalla.

AUTORIZACIÓN PATERNA OFICIAL

Para que este documento sea válido deberá estar cumplimentado en su totalidad , utilizando letra de imprenta facilitando la interpretación.

D./Dña.(nombre y dos apellidos).....

Autorizo a mi hijo/hija (nombre y dos apellidos).....

.....Perteneiente al Club..... a participar en “**Festival Solidario Infantil**” Organizado por la Federación Navarra de Taekwondo que se celebra el día 19 de diciembre de 2015.

Firma:.....

D.N.I:.....

Festival Solidario

TAEKWONDO

19 de diciembre de 2015 / PABELLÓN ARROSADÍA

CLUB:

COLABORACIÓN EN: (marcar X en lo que se vaya a colaborar)

PROFESOR EN PISTA: (Dirigir o ayudar a calentamiento, etc)

CINTURONES NEGROS (número de voluntarios):

(Colaborar en pista, responsables de grupos, ...)

ORGANIZACIÓN: (en general, acceso pista, orden y traslado de niños)

DEMOSTRACIÓN:

Explicación de la demostración, rompimiento, etc.

MATERIAL A UTILIZAR:	
LO APORTO YO: <input type="checkbox"/>	APORTAR FEDERACIÓN: <input type="checkbox"/>

Festival Solidario

TAEKWONDO

Pamplona, 9 de noviembre de 2015

El próximo día 19 de diciembre de 2015 celebraremos la 4ª Edición del Festival Solidario Infantil.

Este año vamos a colaborar además de con el Banco de Alimentos, con varias Organizaciones Solidarias y Parroquias de Pamplona, con el fin de ayudar a familias de Pamplona que están pasando necesidades.

Dirigido a los practicantes más pequeños, de manera social, lúdica y tolerante, con el fin de que se relacionen con otros taekwondistas navarros, a la vez que promovemos uno de los valores más importantes del Deporte: *“La Solidaridad”*.

Os animamos e invitamos a colaborar con este proyecto, con la aportación **de un kilo de comida por participante**, TAMBIÉN PODRÁN APORTAR alimentos *todos* los familiares y conocidos que acudan como espectadores. Dispondremos de contenedores y voluntarios acreditados en el pabellón para la recogida.

Respecto al desarrollo de este **Festival**, os comunicamos que este año se va a instalar UNA ÚNICA PISTA CENTRAL, donde se desarrollará toda actividad y los niños estarán de forma continuada para que no haya tiempos muertos y se puedan aburrir.

Constará de un calentamiento general, conjunto de todos los participantes y el desarrollo de técnicas dirigidas también de forma conjunta (Se enviará en breve para poder prepararlo en el club. Muy sencillas y por todos conocidas.) Se considera la opción de convocar una reunión de los clubes que vayan a participar en este día, con el fin de unificar criterios.

Finalizada esta segunda parte, comenzaremos intercalando demostraciones de varios ámbitos (hapkido, combates, defensas, ataques...) realizadas por cinturones negros, para que ellos las desarrollen posteriormente a modo de imitación.

Adjuntamos el programa resumen del acto, que será ampliado posteriormente.

El horario de concentración previsto: **16.30h**, con el fin de organizar a los niños que vayan llegando y ubicándolos en pista. Se formarán las filas según el criterio de la edad, sin importar el cinturón.

El horario de Inicio: **17.00h**.

Los niños deberán venir en dobok desde casa. No traerán objetos que se puedan perder (anillos, pendientes, collares, carteras.....)

Se ruega MÁXIMA PUNTUALIDAD en la presentación, para poder comenzar a la hora programada.

En recompensa a su participación y como regalo y recuerdo del día, se les entregará un Diploma en lugar de medalla.

Las inscripciones se harán por la plataforma online, con la única condición de estar federados y organizados por grupos de edad: Grupo 1: hasta 7 años, Grupo 2: de 8 y 9 años, Grupo 3: de 10 a 12 años. Hasta el día **27/11/2015**.

SOLICITAMOS ayuda a los clubes en forma de ayudantes y colaboradores (mayores de 14 años), y CINTURONES NEGROS para ayudar y dirigir el calentamiento y las técnicas programadas. COMUNICARLO A LA FEDERACIÓN LO ANTES POSIBLE cumplimentando el documento adjunto.

SOLICITAMOS a profesores, cinturones negros en general... A participar en este día, ejecutando unas demostraciones sencillas, con el fin de que los niños se sientan reflejados y a continuación puedan imitar.

INVITAMOS a todo aquel que tenga alguna actuación, demostración, número, presentación, exhibición,... Que pueda ser diferente por ser llamativo u original, que quiera presentarla en este día Festivo, para que los pequeños

Rogamos lo notifiquen lo antes posible con el fin de organizar la actuación y los materiales que se vayan a necesitar.

OS ANIMAMOS A PARTICIPAR en este acto festivo dedicado a los más pequeños, donde todos los pasaremos en grande.

OS ESPERAMOS!!



FDO: Mª Ángeles Urmeneta Torres

PRESIDENTA